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ACTA DE seslÓT.¡ oRDINARIA DEL coNsEJo DE LA FACULTAD DE
eouclclóH, clENctAS DE LA coMUNIctctóru y HUMANTDADES

En Tacna, siendo las 11:00 horas del día 05 de noviembre del año 2018, en la sala
de sesiones de la Facultad de Educación, Ciencias de la Comunicación y
Humanidades, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad, bajo la
presidenc¡a de la señora Decana, Mgr. Patr¡cia Nué Caballero.

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM

Se contó con la participación de los s¡guientes consejeros:
Mg. Patricia Nué Caballero
Mg. Yolanda Terrones Salinas
Mg. Mabel Cárdenas Herrera
Mg. Marisol Zegarra Begazo
Est. Fernando Javier Laura Ruiz
Est. María Fernanda Castro Espinoza

Se citó en calidad de invitada a la Directora de la Carrera de Ciencias de la
Comunicación, Dra. Giovanna Cuneo Álvarez y al Lic. Fernando Heredia Gonzales,
Director de la Carrera Profesional de Psicología.
Luego de constatar el quórum de reglamento la señora presidenta dio inicio a la
sesión.
Actuó como secretaria del Consejo la Mg. Yolanda Tenones Salinas, Secretaria
Académica de la Facultad.

APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

La señora Decana pone a consideración el acta de fecha 02 de octubre del año
20'18,la misma que quedara pend¡ente para su revisión. Al respecto se reciben las
siguientes intervenciones: La Secretaria Académica se reafirma en su posición
sobre los puntos a tratarse en la sesión. Hace de conocimiento al Consejo de haber
rev¡sado todos los temas a tratar. Se ratifica en los puntos y acápites que aparecen
en el acta.
La Mg. Marisol Zegaffa Begazo, persiste en su observación. La Est. María
Fernanda Castro, pide se revise la observación que hic¡era la Mg. Marisol Zegara
Begazo.
La Mg. Mabel Cárdenas Herrera, man¡Resta que si se aprobaron los t¡empos
completos de Psicología, dando conformidad al acta presentada y remitida a los
miembros del Consejo. Manifestó su conformidad con los puntos tratados en dicha
acta.

Concluidas las intervenciones, la Presidenta somete a votación, siendo aprobada
con los sigu¡entes resultados: 04 votos a favor y 02 abstenciones, quedando



?BlVAAX

35Ér"l \, I I
stcffETAnto s,
. GENEBAI-..,

aprobada dicha acta. Las abstenciones son presentadas por la Mg, Marisol Zegafia
Begazo y la estudiante Mar¡a Fernanda Castro.

DESPACHO
No se reg¡stra ningún documento,
INFORMES

La Mg. Mabel Cárdenas Herrera, lnforma que al finalizar el mes de noviembre se
llevará a cabo la actividad denominada: 'Baila, Canta y Encanta, preparado por las
docentes y estudiantes de Educac¡ón lnicial.

PEDIDOS:

El L¡c. Fernando Heredia Gonzales, solicita que el documento referido al Rediseño
Curricular de la Carrera d Profesional de Psicología y que fuera revisado por la
Comisión de Autoevaluación pase a la facultad, y para ser aprobado por la instancia
pert¡nente

AGENDA:

1. Resoluciones con cargo a dar cuenta al Consejo de Facultad.
2. Aprobación del Reglamento de Grados y Títulos de la FAEDCOH

DESARROLLO DE LA AGENDA

PUNTO UNO

Aprobación de Resoluciones con cargo a dar cuenta al consejo de Facultad

La señora presidenta pone a consideración de los miembros del Consejo de
Facultad, las resoluciones emitidas por su despacho. El cuadro de resoluciones fue
remitido, vÍa virtual, para conocimiento y aprobación. Sometido a votación, es
aprobados por unanimidad, por los consejeros asistentes.

PUNTO DOS
Aprobación del Reglamento de Grados y Titulos de la FEDCOH.

La presidenta, en primera ¡nstancia, hace de conocimiento a los miembros
consejeros que el Reglamento de Grados y Títulos profesionales de la Facuftad, fue
analizado y adecuado en una jornada de trabajo en grupo. Asistieron los miembros
del Consejo; Directores y Coordinadores de las tres escuelas profesiones de la
FAEDCOH; la Secretaria Académica y el Coordinador de la Unidad de lnvestigaciÓn
de la Facultad, Dr. Raúl Valdivia Dueñas. Asimismo, se contÓ con la presencia de
la representación estud¡antil. Los estudiantes que participaron fueron: Fernando
Laura Ruiz y Fernanda Castro Espinoza. La presidenta pone a cons¡deraciÓn de los
miembros del Consejo para presentar sus apreciaciones y sugerencias.
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El Lic. Fernando Heredia Gonzales, toma la palabra para manifestar que el
Reglamento fue revisado por el equipo de trabajo y que el documento no ha sido
conegido previo a la presentación a este Consejo, para su aprobación. lndica que

existe la necesidad de considerar los aspectos de fondo y forma del documento el

mismo que fuera revisado y presentado el equipo de trabajo con aportes, para su

consolidación.
Los miembros del Consejo muestran su conformidad por la propuesta. La

Presidenta considera pertinente revisar el Reglamento y presentar en otra SeS¡ón

de Consejo, para su aprobación.

No habiendo otro punto por tratar, se levanta la sesión, siendo las 12.30 horas
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Est. Fern do Javier Laura Ruiz Est. María Fernanda Castro Espinoza
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